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今年度の予算案についてのお願い 

 

 

 

 平素より PTA活動にご理解、ご協力頂き誠にありがとうございます。 

 

今年度の予算案につきまして、本来であれば今月末に開催される PTA

総会で皆様にご承認いただく予定でしたが、新型コロナウイルスの影響に

より今年度の PTA 総会が延期となりました。 

しかしながら、すでに PTA 活動がスタートしているため、事前に予算

の承認が必要になります。恐れ入りますが、今年度の予算案について承認

をいただきたく存じます。 

  

同封の予算案をご確認いただき、ご承認いただける方はそのまま何もせ

ず大丈夫です。それをもちまして承認とさせていただきます。 

もし、ご意見などございましたらお手数ですが５月３日までに Google 

Class Roomに設けました専用フォームにお願いいたします。 

 

 

 今年度は、新型コロナウイルスの影響により予算案通りに行かないこと

が予想されます。ご承知おきくださいますようよろしくお願い申し上げま

す。 

 

 


